



ECO

“Debemos brincar del burocratismo maligno y realmente hacer valer la letra de la Constitución por encima de los gerentes chimbos, calienta puestos y cambureros de siempre”

(www.aporrea.com, 13-12-2004)

Ni el mismísimo Dios

Para estar bien con **Dios**, sólo hay que estar pendiente de cumplir con **estos 10** puntos (Los diez mandamientos).

Para estar bien con la **Humanidad**, sólo hay que estar pendiente de cumplir con **estos 30** puntos (Declaración de los Derechos Humanos), que por cierto, ¿se cumple con alguno?. Reflexión que hago justo hoy, día 10 de diciembre, en que se celebra su promulgación, y será por eso que dicen : “el papel aguanta todo”?.

Para estar bien con el Vigilante de la nueva ley (Ley Resorte), sólo hay que estar pendiente de cumplir con estos 78 puntos (Artículo 28).

MMMM...ta’bien... casi 8 veces más exigente que el mismísimo Dios...

Amén...

(Weblog, QTPD, 10 de diciembre, Día de los Derechos Humanos)

Clero debió participar en discusión de Ley Resorte

El hecho que la iglesia venezolana se mantenga al margen del debate nacional sobre el proyecto de Ley de Responsabilidad Social en Radio y Televisión (Ley Resorte), «es un signo que demuestra los intereses por los cuales aboga el sector eclesiástico, el cual cuestiona al Gobierno actual, en vez de apoyar los actos valiosos de este proceso».

Para la vocera de la comisión Permanente de Ciencia, Tecnología y Medios de Comunicación de la Asamblea Nacional, diputada Flor Ríos, la iglesia debería hacerse presente y aportar sus ideas, puesto que es un sector importante de la sociedad y como tal ha sido considerado en el articulado de la ley. Estas declaraciones fueron emitidas a través de Venprés el 10 de noviembre, dando por sentado su veracidad.

Hay que advertirles a la vocera y a Venprés que hace tiempo la Jerrarquía habló claro y en noviembre pasado, antes de la aprobación de la ley Resorte, volvió a insistir en su propuesta:

“En el marco de un clima de reconciliación nacional es importante generar confianza y abrir espacios para respetar democráticamente el derecho constitucional a la libertad y la disidencia. La aprobación de la leyes que están en discusión en la Asamblea Nacional en las que se señalan abusos que requieren ser corregidos en los medios de comunicación social (por ej. la violencia, la pornografía y el sexo), deben garantizar el derecho a la información y la igualdad efectiva de todos los ciudadanos en el respeto y la tolerancia. La libertad no se garantiza con normativas que penalicen buena parte del actuar humano. Las consultas a la sociedad civil, los lapsos, la búsqueda de consensos y no de imposiciones, deben privar sobre cualquier consideración” (19-11-2004). Más claro, agua.

ECOS

“Fundación creada por Chávez podrá recibir donaciones del extranjero estará destinada a exaltar a los próceres y los valores latinoamericanos”.

(En Quinto Día, 19-26 noviembre de 2004)

“Tenemos que hacer las cosas rápidas y bien hechas. Ya estuvimos bastante lentos. Ya fuimos bastante ineficientes”

(Cita del Presidente Chávez en “La Nueva Etapa”, por Marta Harnecker)

“Washington y las FARC presionan para lograr una ‘posición clara’ del gobierno revolucionario en torno a las ‘demás organizaciones bolivarianas’ revolucionarias que existen”.

Alberto Garrido, Tiempo real, 18 de enero, 2005





ECO

“Cuando a los militares se les saca de su contexto de formación y trabajo se pierde mucho, militar que toca las “mieles” del poder no regresa a los cuarteles (excepto cuando queda desempleado y la mayoría prefiere pedir la baja). La formación de un militar es compleja, difícil y sacrificada”

*Fran Tovar,
fran432@hotmail.com, 19 de
enero, 2005.*

**Antonio Díaz, “Pope”,
en la paz de Dios**

Estamos de duelo en la Iglesia de Ciudad Guayana. Ha muerto Antonio Díaz, sacerdote miembro del equipo Calama, a las 5.30 a.m. del día 23 del presente mes de Noviembre. Cura obrero, perseguido, no querido por varios jerarcas. Después de 25 años de vida, el grupo ha sido reconocido por Monseñor Mariano Parra, obispo de Ciudad Guayana.

Antonio ha sido velado en el templo parroquial. Guillermo, su compañero, ya me había comunicado su deseo de que fuera velado aquí. Llegó su cadáver a las 11 a.m. Habían limpiado la Iglesia y la adornamos con las palmeras más frondosas. El cirio pascual y la esperanza del descanso eterno. El hermano Rafael llamó a las delegadas del Epap y se fueron turnan-

do las distintas comunidades, rezando el santo rosario. Antonio estuvo muy acompañado, los más pobres de los pobres, la gente que limpia el templo y los pasillos. Las personas que están cursando el vuelvan caras de atención al niño y al anciano. Misa a las 6 p.m. y misa de la zona 1 a las 7.30 p.m. con la animación de los jóvenes de la parroquia. En la mañana del día 24 ha recibido el homenaje entrañable de su gente, los obreros del sindicato de Alcasa. A la 1.30 p.m. hemos concelebrado con el Obispo unos 15 sacerdotes y a las 3 p.m. salió el cortejo fúnebre. Antonio está sembrado en el campo santo de Jardines del Orinoco.

Mucha gente de la parroquia no conocía a Antonio ni entendía su “apostolado”. No es corriente la figura de un sacerdote que está de obrero y no dice misa todos los días, y no tiene parroquia. De sus tiempos de profesor de matemáticas, terminó su graduación de electricista. En la misa que celebré a las 6 p.m. le decía a la gente que el mayor apostolado de Antonio fue su vida, su honradez, su radical opción por la solidaridad. La gran misa de su ministerio fue la vida entregada, junto a los hombres y mujeres de la fábrica, electricista en SIDOR y en ALCASA. Hoy, en la que presidió el Obispo, Rosa Herrera, leyó una autobiografía sin censura que Antonio había escrito y que Guillermo presentó. De seminarista bajó a la mina a 250 metros de fondo, allá en Asturias. En aquella experiencia se empezó a cuestionar la vida y su sacerdocio. Viajó a Perú, fue jesuita, estudió mucho y se preparó bien; pero fue el encuentro con Calama y su posterior ser miembro lo que le dio sentido a su vida ministerial

Los obreros de Alcasa entendieron mejor a su compañero Antonio, “el señor Antonio” como le llamaban, que nosotros, los curas, al colega. Hoy se notaba claramente, el cariño, la empatía, la solidaridad, la camaradería que se sentía en cada una de las intervenciones, en el estar de la gente de Alcasa. Y los jóvenes del Centro de Formación Guayana, los amigos de otros lugares. En la misa estuvieron presentes Ricardo Dorado, viceministro de tra-

bajo, con su joven esposa, muy queridos de Antonio. ¡Cuántas experiencias compartidas en Petare y ahora en el Gobierno! Estuvieron también David Hernández, el esposo de Rosa; José Gil, aspirante a secretario general del Sindicato y que está en pelea con Trino, de otra facción. Felipe, sacerdote miembro de Calama, en solidaridad con el grupo ha venido desde Holanda.

Viendo el cadáver de Antonio, y la vida de los obreros, el cariño de sus camaradas, me han surgido unas interrogantes sobre la Iglesia, sobre nuestro ritmo de vida, sobre el mundo de los clérigos, el poder, la superficialidad de esas cosas paganas que tenemos: anillos, báculos, mitras, ropas, títulos que separan el poder y la manipulación. Y Jesús lo dice bien claro: no sean como los de este mundo. Casi lo mismo pero al revés de la experiencia de San Francisco de Borja, me parece, ante las joyas marchitas de la que te conté.

Me alegro porque una vez más la comunidad parroquial de San Buenaventura ha estado abierta a una causa justa. ¡Qué grito profético cantaba Alí, el gran Alí Primera en la garganta de Ulises Piñango: Sólo se mojaron, Los techos de cartón, No basta rezar y un largo etc. que se sumó al homenaje a su profesor querido en la escuela de los ministerios (...).

Saludos, hermano Pope.

Gracias por tu ejemplo de vida.

Matías Camuñas / Parroquia
San Buenaventura / 24-11-04

ECO

“Si tienes crecimiento y bienestar en la compañía pero no en la comunidad que te rodea, entonces estás frito”

*(Alberto Vollmer, hijo.
En Urbe y Orbe, Domingo
28-11-2004)*

